

TOPIC

1
2
8

奥深い石ころの世界

土曜サロン「石ころのおはなし」

教育委員会が土曜サロン「甲斐先生の石ころのおはなし」を公民館で開催しました。

この日は10人が参加。講師の甲斐智晴さん（写真左から3人目）は「石ころの種類によって、近くに火山があることや昔はこの辺りが海だったということが分かる」などと、その土地の環境や変化を説明しました。また、偏光顕微鏡による結晶の観察では、さまざまな色に変化する美しい結晶に、参加者から歓声が上がっていました。



TOPIC

2
2
9-11

寄付者とのつながり大切に

ふるさと納税感謝祭2020

本町にふるさと納税をされた方を対象に「ふるさと納税感謝祭2020」を9~11日の3日間（各日昼と夜の計6回）丸の内フレンチレストラン「サンス・エ・サヴール」で開催しました。抽選で選ばれた約380人が、白糠食材をメインに使用したフレンチフルコースを味わいました。埼玉県在住の50代男性は「素晴らしいイベント。白糠に行ってみたくなりました」と笑顔で話していました。



①



③



②



⑤



④

①棚野町長は「寄付金は、子どもや孫へ贈る大切な財産として、先人の苦労や思いを受け止めながら使っていきます」とあいさつしました。②レストランの鴨田猛料理長は「白糠の食材は、その一つ一つがいろいろな味わいに変化していく。本当に素晴らしい食材」と話していました。③会場には、食材を手掛ける生産者も来場。食材の特徴などを説明しました。④約83倍の倍率で当選された来場者は、フレンチフルコース料理を堪能。2月12日~3月16日まで、京都杉並区の荻窪にある焼き鳥店「鳥もと本店」でも別コースで感謝祭を実施しています。⑤世界的なモデルの富永愛さんをゲストに招きました。富永さんが出演していたドラマに「馬木葉」の鹿肉が使われたという縁で今回の出演が実現しました。